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SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE RESPONDE
QUESTIONAMENTOS DA CÂMARA

SABATINA CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DOS VEREADORES E DA POPULAÇÃO, QUE ENVIOU PERGUNTAS PELA

INTERNET
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 	A sess?o ordin?ria da ?ltima sexta-feira, dia 08 de abril, foi marcada pela primeira agenda de
convoca??o da C?mara de I?na aos secret?rios municipais para uso da Tribuna Livre, seguida de
sabatina com vereadores. O secret?rio de Sa?de, ?der Batista de Melo, foi o primeiro a apresentar o
balan?o da gest?o e a responder aos questionamentos dos vereadores e da popula??o, que
participou enviando perguntas pela internet. 

 	As convoca?es seguem at? julho e envolver? todas as secretarias municipais. A iniciativa, de
autoria do vereador Expedito Vieira Filho, tem o objetivo de esclarecer ? popula??o sobre o retorno
dos requerimentos enviados pelos vereadores ao Poder Executivo e quais atividades foram
realizadas a partir das solicita?es de obras, servi?os e documentos enviados pela C?mara de I?na.  

 	Durante sua participa??o na Tribuna Livre, o secret?rio de Sa?de, Eder Batista de Melo informou
que a burocracia ? o principal empecilho para o desenvolvimento da gest?o, e que ao iniciar seu

Avenida Presidente Vargas, n.124, Centro, Iúna/ES, 29.390-000 Página 1
camaraiuna.es.gov.br | contato@camaraiuna.es.gov.br | (28) 3545-1458 | (28) 3545-1996 | 



CÂMARA DE IUNA-ES

trabalho na secretaria priorizou a organiza??o da farm?cia, do almoxarifado, garagem e das salas de
espera dos postos de sa?de, que foram reformados. ?As pessoas ficavam em p? antes de serem
atendidas. Hoje, elas t?m mais conforto e privacidade durante o atendimento. Al?m disso, temos
uma farm?cia organizada, que funciona das 7h ?s 17h, o que ? in?dito na nossa regi?o?, explicou o
secret?rio. 

 	Sabatina 

 	Durante a sabatina, os vereadores Rog?rio C?zar, Adriano Salviete, Jonathan Bonfante, Jo?o
Ribeiro, Jo?o Elias Colombo Horsth, Expedito Vieira, Joceni Rocha Martins e Paulo Henrique
Leoc?dio fizeram uma s?rie de perguntas ao Secret?rio de Sa?de, ?der Batista de Melo. Entre os
questionamentos, esteve em pauta de discuss?o o n?mero de m?dicos que atendem no munic?pio
atualmente, a falta de materiais nos postos de sa?de, os tipos de exames realizados pela Prefeitura,
o transporte de pacientes pra outros centros, quantidade de ve?culos dispon?veis e sobre a
constru??o dos postos de sa?de nos bairros Guanabara, Quilombo e Vila Nova. 

 	Sobre o atendimento nos postos de sa?de, ve?culos e realiza??o de exames, ?der Batista disse
que o munic?pio conta com 15 m?dicos para atendimento da Estrat?gia de Sa?de da Fam?lia nos
postos - a maioria deles provenientes de programas como o Mais M?dicos e Provab -, tr?s
ambul?ncias, sendo uma UTI, e que um novo equipamento de eletrocardiograma foi comprado, mas
falta profissional m?dico cardiologista para oper?-lo. 

 	?Os servi?os de aten??o b?sica, como atendimento m?dico nos postos, agentes de sa?de,
palestras educativas e exames simples s?o de responsabilidade da Prefeitura, assim como o servi?o
de Pronto Atendimento, que o munic?pio contratou com a Santa Casa, que deve atender em plant?o
24h. J? os atendimentos e exames de m?dia e alta complexidade, como partos e cirurgias, s?o de
responsabilidade do Governo do Estado, que tamb?m tem conv?nio com a Santa Casa de I?na?,
explicou. 

 	Santa Casa 

 	A respeito do relacionamento da Prefeitura com a Santa Casa, os vereadores perguntaram sobre a
responsabilidade de cada institui??o quanto ao atendimento m?dico ? popula??o. 

 	?A Santa Casa vem enfrentando dificuldades, principalmente nos dois ?ltimos anos da nova
diretoria. E a Prefeitura dobrou o valor do conv?nio com o hospital no ?ltimo ano. A minha guerra ?
com o servi?o para a popula??o. O hospital est? sem banco de sangue para as cirurgias. Foi
fechado sem grandes motivos, sendo que precisaria de poucas adequa?es pra funcionar. Depois
disso, j? teve motorista da Prefeitura indo at? Cachoeiro de Itapemirim pra buscar bolsa de sangue.
E durante a semana n?o tem cirurgi?o pra operar. O hospital precisa de ajuda?, avaliou o secret?rio
de Sa?de de I?na. 

 	Clique aqui e assista o v?deo com a participa??o do secret?rio e dos vereadores. 
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http://www.camaraiuna.es.gov.br/video/2014/04/tribuna-livre-eder-batista-de-melo-08-04-2014.html
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https://camaraiuna.es.gov.br/noticia/2014/04/secretario-municipal-de-saude-responde-questionamentos-da-camara.html
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